Feuer vernichtet 650 Strohballen

Von Rainer Marten

Ein Großfeuer hat am Montagabend rund 650 Strohballen bei Polzow vernichtet. Die Polizei schließt eine vorsätzliche Brandstiftung nicht aus und ermittelt.

POLZOW. Am Montagabend gegen 17.30 Uhr rückten die Feuerwehren Polzow. Zerrenthin und Pasewalk zu dem Brand einer Strohmiete aus. Auf dem Lagerplatz zwischen Polzow und Roggow stand eine 35 Meter lange, sieben Meter breite und vier Meter hohe Miete lichterloh in Flammen. Das Lager liegt etwas abgelegen vom Ort und kann von der Hauptstraße nicht eingesehen werden. Betroffen ist der Landwirtschaftsbetrieb von Martin Jürgens, der sich auf die Pferdezucht spezialisiert hat. Das Unternehmen lagerte dort rund 650 Ballen.

Das Feuer trifft den Landwirtschaftsbetrieb doppelt: Bei den 650 Ballen Stroh, die Opfer der Flammen wurden, handelte es sich um eine Betriebsreserve. Das Unternehmen hatte diese 2015 angelegt, weil die Ernten von Jahr zu Jahr unterschied-

lich ausfallen, berichtet der Landwirt. "2016 war wirklich nicht das beste Jahr für uns. Weder beim Getreideertrag noch beim Stroh. Da ist jeder Landwirt froh, wenn er auf die Reserve zurückgreifen kann", so Martin Jürgens.

Vor diesem Hintergrund hatte das Unternehmen die Miete sorgfältig gegen Witterungseinflüsse geschützt und abgedeckt. Eine zweite Miete an dem Standort, ebenfalls Betriebsreserve, wurde gerade aufgebraucht. Verwendet wurde das Stroh als Einstreu in der Pferdezucht.

Nach den ersten Ermittlungen schließt die Polizei eine vorsätzliche Brandstiftung nicht aus. Der Kriminaldauerdienst Anklam hat die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. Der entstandene Gesamtschaden wird auf rund 7000 Euro geschätzt.

Für die Polzower Feuerwehr war es nach längerer Zeit der erste Einsatz, sagte Bürgermeister Lutz Schmidt. Betroffen mache, dass in Richtung Brandstiftung ermittelt wird. Das sorge nicht nur bei den Polzower Landwirten, sondern auch in den Nachbarorten für eine große Verunsicherung.



Am Montagabend brannte an dem Plattenweg zwischen Polzow und Roggow eine Strohmiete ab. Der Landwirtschaftsbetrieb Martin Jürgens lagerte dort 650 Ballen aus der Ernte 2015.

FOTO: CHRISTOPHER NIEMANN